
 

 
 

 

ASSEMBLEE GENERALE 
ELECTIVE DES CLUBS 

 
Samedi 11 Janvier 2025 à 09H30  

à l’I.M.F. 

 

 

L'Assemblée Générale Elective des Clubs s’est tenue le Samedi 11 Janvier 2025 à l’Institut 
Méditerranée de Formation (I.M.F. BORGO) à partir de 09H30. 

 

Présence du Comité Directeur : 
 

▪ M. MORACCHINI Jean René, Président 

▪ M. EMMANUELLI Antoine, Vice-Président 

▪ M. RISTERUCCI Franck, Vice-Président 

▪ MME GARDELLA Sandra, membre 

▪ M. PELE Cédric, membre 

▪ M. ROMBALDI Antoine, membre  

 

 
Assistent : 
 

▪ M. ANDARELLI Jean-Yves, représentant le Délégué de la DRAJES 

▪ M. SALADINI David, Directeur Administratif 

▪ M. FONTANA Pierre, Directeur Technique Régional 

▪ M. GAGLIARDI Nicolas, Directeur Technique Régional 

▪ M. RUSTERUCCI Ghjuvan, Pôle Espoir 

▪ M. LEDEFUNT Thomas, Apprenti 

▪ M. BERNARDI Jean François, Responsable Référent I.R.2.F. 

▪ Mmes OLMETA Marie-Ange - LUCCIONI Stéphania et LODI Ginette (Secrétaires L.C.F.)



 

 
 

 
 

 
 
 
 
 

• Appel des Délégués 

 

• Allocution du Président et Personnalités présentes 

 

• Election du Comité Directeur  

 

• Clôture de l’Assemblée Générale par le Président 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ORDRE DU JOUR : 



 

 
 

 

 

 

Clubs LIBRES Présents : 

SC BASTIA (LUIGGI Johan) – FJEB (PIERI Christian) – AS CASINCA (PAOLI Pascal) – 

ESPOIR CLUB BASTIA (PIERI Pierre-Félix) – AS FURIANI AGLIANI (BAIGET Michel) – FC 

COSTA VERDE (BENEDETTI Charles) – FC BORGO (ROMBALDI Antoine) – ASC PIEVE DI 

LOTA (BIAMONTE Emilien) – GALLIA CL (MATTEI Jean Marc) - AS NEBBIU CD (GALEAZZI 

Claude) – FEMININE ESPRIT CLUB BASTIAIS (MOSCONI Alain) – TOGA ESPRIT CLUB 

BASTIAIS (PIANELLI Jacques) – LUPINU FC (BIAMONTE Emilien) – GFCBL (SORIANO Jean 

Daniel) - AS GHISONACCIA PRUNELLI (ANDREANI Antoine) – FC ORIENTE (NICOLAI Jean 

Marc) – AS ANTISANTI (FRANCHI Guillaume) – FC BALAGNE (ROMBALDI Antoine) - USC 

CORTENAIS (COLOMBANI Jacques) – AS STA REPARATA (LUIGGI Johan) – JS CALVI 

(GALEAZZI Claude) – AS CALINZANA (MANICACCI Jean) – US VEZZANAISE (FRANCHI 

Guillaume) – FC PONTE LECCIA MOROSAGLIA (SAMMARCELLI Jean) – FC U NIOLU 

(MATTEI Jean Marc) – RC PONTE LECCIA (BAIGET Michel)  

 

Clubs LIBRES Absents: 

AS CAPI CORSU – JS MONTICELLO – SQUADRA LUMIACCIA 

 
 

Clubs VETERANS Présents : 

I STORTI DI U BALLO (PIERI Christian) –– FC BEVINCU (BATTESTI André) – SC FANGO 

(BATTESTI André) – SC FINANCES (GASSMAN Gilles) – FC IGESA (PIANELLI Jacques) – 

ASPEN (GASSMANN Gilles) – AS CAFETERIA (MARCELLI Patrick) – FC FICABRUNA 

(MARCELLI Patrick) 

 

Clubs VETERANS Absents : 

STA MARIA MANDRIALE - US PIETRANERA – NEW TEAM CORSICA – CONSERV. 

CASATORRA – OLYMPIQUE CORSIKANAKY 

 

 
Clubs FUTSAL Présents : 

 

US JEUNESSE FURIANI (MOSCONI Alain) – A SCOLA FUTSAL (DOTTEL Jean Charles)  

 

 
Club FUTSAL Absent: 

 

BASTIA CENTRE FUTSAL

APPEL DES DELEGUES : 

NORD 



 

 
 

Clubs LIBRES Présents : 
AC AJACCIO (VANNUCCI Stéphane) – SC BOCOGNANO GRAV. (RISTERUCCI Franck) – 
FC BASTELICACCIA (MILANO François) – GFCA (POGGI Louis) – SVARR (SANTUCCI 
Jérôme) – AFA FA (PAOLI Philippe) – OLYMPIQUE ALATAIS (PAOLI Pascal) – SAINT 
JEAN FC (LEMEUNIER Kevin) – ENTENTE GALLIA SALINES (PAOLI Philippe) - JSA 5EME 
CANTON (GARDELLA Sandra) – FC ECCICA SUARELLA (MILANO François) – US VICO 
(POGGI Louis) - AS CARGESE (ZANETTACCI Stephane) – ASC DES CANNES 
(COLOMBANI Jacques) – PERI FC (LEMEUNIER Kevin) – AS PORTO VECCHIO 
(MONTANARO Frédéric) – JS BONIFACIO (SANTUCCI Jérôme) – SUD FC (ANDREANI 
Antoine)  
 

Clubs LIBRES Absents : 
AS PIETROSELLA – FC SOTTA 
 
Clubs VETERANS Présents : 
ASCE EQUIPEMENTS SUD (PIERI Pierre) – TOUS POUR CHACUN (VANNUCCI Stéphane) 
– AS DI A SOCCIA (SORIANO Jean Daniel) 

 
Clubs VETERANS Absents : 
AS DE LAVA – ASC CASTELUCCIU – FC CUTTOLI CORTICCHIATO  
 
Clubs FOOT / ENTREPRISE Présents : 
A.ENT.OCANAISES (NICOLAI Jean Marc) – AS TROTTEL (BENEDETTI Charles) – SVARR 
FE (FERNANDEZ Philippe) – AS CALCATOGGIO (ZANETTACCI Stéphane) – AS SAPEUR 
POMPIERS CORSE DU SUD (MANICACCI Jean) – SAINT JEAN AJACCIO (LEMEUNIER 
Kevin)  
 
Clubs FOOT / ENTREPRISE Absents : 
AS PIETROSELLA – US COM. BASTELICA – FC VALLEE DU PRUNELLI – 
ASSOC.JEUNESSE AJACCIENNE  
 
Clubs FUTNET Présents : 
IPANEMA FUTVOLLEY (RISTERUCCI Franck) – VALINCO FUTNET (FERNANDEZ 
Philippe)  
 
Club FUTNET Absent : 
JS VIVARIAISE (FERNANDEZ Philippe) 

 
Clubs FUTSAL Présents : 
EMPEREUR (BERNON SAMMARCELLI Jean) – JS BONIFACIO BADMINTON 
(MONTANARO Frédéric) – ASMS D’AJACCIO (GARDELLA Sandra) 

 
Club FUTSAL Absent : 
JS DU VAZZIO 

 

Nombre Total des Voix : 4 0 4  voix 

Voix exprimées :  3 5 4  voix 

Quorum : 1 3 4  voix 
 

SUD 

Le quorum étant atteint (un tiers des voix soit : 134 voix) le Président     de la Ligue 

M. MORACCHINI Jean-René déclare l’Assemblée ouverte. 



 

 
 
 
 

 
 
 
 

Bonjour et Pace e Salute a tutti ! 

 

On se retrouve donc pour la deuxième fois, avec un seul point à l’ordre du 

jour : l’élection du Comité Directeur. 

 

Depuis la dernière Assemblée Générale, la Ligue a continué de fonctionner et 

les Commissions, comme les salariés ont pleinement accompli leurs missions. 

 

Au niveau National, la Fédération a procédé à l’élection du Comité Exécutif 

nouvelle formule, avec la parité et pour la première fois le vote de tous les 

clubs. 

 

Il convient toutefois de souligner que les représentants des éducateurs ne sont 

pas élus, faute de quorum et le sportif de haut niveau non plus, faute de 

candidat. 

 

Avant de passer à l’élection qui nous concerne, je vous rappellerai les 

conditions d’éligibilité et vous demande de désigner les scrutateurs 

nécessaires, qui assureront le dépouillement, sous l’autorité de la Commission 

de Surveillance des Opérations Electorales. 

 

Mais, avant tout, je voudrais avoir une pensée pour ceux qui nous ont quittés 

ces derniers mois, avec notamment Pierrot FRAYMOUT, qui faisait partie de notre 

grande famille.  

 

Je voudrais aussi, y associer la population de MAYOTTE qui a été touchée par 

un cyclone très meurtrier. 

Nous avions reçu, en coupe de France, le club des « diables noirs de COMBANI » 

qui a été bien accueilli par les dirigeants et les supporters de l’USC CORTE 

et je les en remercie. 

 

Merci de respecter une minute de silence.  

 

 

 

 

 

 

 

 

ALLOCUTION 

PRESENTES 

DU PRESIDENT ET DES PERSONNALITES 



 

 

 

 
 

 

M. ANDARELLI Jean-Yves représentant la DRJAES, M. DEGIOVANNI étant en 

déplacement sur le continent, se dit très honoré et désireux de participer à 

cette Assemblée Générale.  

 

La mission étant de suivre les Centres de Formation, SCB et ACA qui fonctionnent 

très bien, 

 

Donc bonne continuation, merci de votre travail durant toutes ses années, je 

vous souhaite une bonne Assemblée Générale et une bonne élection. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

M. MORACCHINI passe la parole à M. ANDARELLI représentant la DRAJES 



 

 

 

 

 

Avant de passer au vote, le Président Jean-René MORACCHINI rappelle tout d’abord 
les conditions d’éligibilité des candidats : 

 

• Dans la mesure où il n’y a qu’une liste pour le Comité Directeur, il n’y aura qu’un 
tour de scrutin et il conviendra de voter « POUR », ou « CONTRE ». 

 

Cette liste ne pourra être élue que si elle obtient la majorité des suffrages exprimés. 

 

 

 

 

M. Nicolas VELLUTINI, Président de la Commission de 
Surveillance des Opérations Electorales 

 

 

• Rappelle les modalités de vote : 

 

o Chaque votant est appelé avant d’aller voter 

o Emargement avant et après le vote  

 

 

• Chaque votant recevra au moment de l’émargement une enveloppe 
contenant le matériel de vote composé de : 

 

o 1 bulletin « POUR » (avec le nombre de voix inscrit pour son club) 

o 1 bulletin « CONTRE » (avec le nombre de voix inscrit pour son club) 

o Une enveloppe vierge destinée à contenir le bulletin 

 

 

• Procédure de vote : 

 

o Le représentant du club est appelé pour aller voter 

o Il émarge et récupère en même temps son matériel de vote 

o Il se rend dans l’isoloir 

o Il dépose son enveloppe dans l’urne 

o Il émarge dans la colonne « a voté » 

 

 

• Rappel des règles : 

 

o Les bulletins sont comptabilisés comme suit : 

▪ « POUR » 

▪ « CONTRE » 

▪ « NUL » n’étant pas un suffrage dit « exprimé » 

 

 

ELECTION DU COMITE DIRECTEUR : 



 

Votre enveloppe devra contenir uniquement 1 bulletin « POUR », ou uniquement 1 
bulletin « CONTRE », pour que le vote soit comptabilisé comme « exprimé ». 

 

Dans le cas où une enveloppe est vide, elle sera comptabilisée comme « NUL ». 

De même si elle contient 1 bulletin « POUR » et 1 bulletin « CONTRE »,  

 

Le décompte interviendra à l’achèvement des opérations de vote. Les résultats seront 
donnés par la Commission de Surveillance des Opérations Electorales. 

 

 

Le Président de la Ligue passe la parole à M. VANNUCCI Stéphane 

 

 

 

M. VANNUCCI Stéphane, souhaite dire un mot à 
l’Assemblée avant de passer aux votes : 

 

 

Mesdames, Messieurs bonjour. 

Je suis heureux et très fier de conduire cette liste, 

Je promets d’accomplir mes missions et suis très confiant en mon équipe. 

Je pense que la Ligue est la CASA CUMUNA. 

Merci à tous d’être venus en nombre et bon vote. 

 

 

M. VELLUTINI Nicolas, Président de la Commission de 
Surveillance des Opérations Electorales, appelle les clubs 
pour se rendre aux urnes 

 

 

 

RESULTATS DES ELECTIONS : 
 

 

M. VELLUTINI Nicolas, Président de la Commission de Surveillance des Opérations 
Electorales donne les résultats au président de la ligue, qui en fait part à l’assemblée. : 

 

 

➢ Résultats du Comité Directeur : 
 

-   68 clubs votants 

- 348 voix POUR 

-     6 voix CONTRE  

 

La liste de Stéphane VANNUCCI est ELUE 



 

 

 

M. Jean-René MORACCHINI félicite les nouveaux élus et invite Stéphane 
VANNUCCI à s’exprimer : 

 

« Merci à tous pour votre confiance, nous allons être à la hauteur et nous n’allons pas 

vous décevoir. 
 

Je suis très honoré de prendre la suite de Jean-René. 

 
Au nom de la liste « UNITI PER UNA STRADA CUMUNA » nous voulons te donner ce 

présent, un plateau avec un message », que Jean-René fait lecture à toute l’assemblée 

et remet en retour à Stéphane VANNUCCI les clés de la Ligue de BASTIA et d’AJACCIO. 

 

Jean-René MORACCHINI reprend la parole, rappelle qu’il a intégré la Ligue, il y a 22 
ans, à la demande de Toussaint Rossi, Secrétaire Général à l’époque.  

 

Il remercie toutes les personnes avec qui il a travaillé durant toutes ces années, même 
ceux qui ne sont pas présents aujourd’hui. :  

 

▪ Les Commissions 

▪ Le Comité Directeur 

▪ Le Service Administratif 

▪ Les Techniciens 

▪ Le Pôle Espoir  

▪ Le CSJC 

▪ La DRAJES 

▪ Les Politiques (avec qui il faut travailler) 

▪ La Presse (Corse Matin, RCFM, France 3 Corse Via Stella, Alta Frequenza, Télé 
Paese…) 

▪ Et bien sûr les clubs pour leur confiance renouvelée  

 

 

 « Je ne vous quitte pas volontiers mais je suis surtout en âge pour passer la main à une 
équipe plus jeune et qui veut pleinement s’impliquer. 

 

Lors de ma première élection, un journal local avait titré : La Ligue Corse de Football 
change de timonier.  

 

Aujourd’hui, je souhaite bon vent au nouveau timonier, à son équipage, à la Ligue et au 
Football Corse. »  

 

 

FORZA E NOSTRE SQUADRE !!  

 

Jean-René très ému est acclamé par toute l’Assemblée 

 

L’Ordre du Jour étant épuisé, l’Assemblée est clôturée. 


